

Acta de la reunión entre
la Secretaría Nacional de Relaciones con la Sociedad y
la Asamblea Civil por Andalucía .

.....

Siendo el día 23 de enero de 1.997, se reúnen a las 17 horas en la sede del Comité Nacional del Partido Andalucista, las siguientes personas: por parte de la Asamblea Civil por Andalucía: Francisco Casero, José Ramón Arroyo, Manuel Alfonso y Pedro Andrades. En representación del Partido: Juan Carlos Soriano como responsable nacional de la citada Secretaría y Manuel Ruiz como asesor parlamentario.

En primer lugar el Secretario Nacional realiza una presentación del porqué del nacimiento de esta Secretaría dentro de partido a partir del último Congreso, y la voluntad de la organización a la hora de establecer contactos periódicos de trabajo con distintos colectivos y entidades de todas las provincias y sectores.

Estas consideraciones son contestadas con Francisco Casero, expresando su satisfacción personal y la del colectivo por la presencia de la nueva Secretaría y de los objetivos anunciados que persigue. En este sentido, se afirma, la A.C.A. desde su independencia, está abierta a todo tipo de encuentro con los distintos partidos especialmente con esta organización en defensa de un amplio horizonte de objetivos comunes en favor de Andalucía.

Como primer punto del orden del día se comienza por parte de la ACA expresando su preocupación por el estado de los objetivos para los que fue creada la RTVA. Ahora, dicen, se apuesta desconsideradamente por la audiencia, y los programas de interés informativos/ formativos son relegados a horas de escasa audiencia. Por otro lado, se expresa unas serias dudas sobre la labor informativa de determinados periodistas que más bien se dedican a aleccionar bajo su particular punto de vista.

Contesta el Secretario de Relaciones que ese punto de vista de preocupación viene siendo también observado y comentado por el Partido. Especialmente de la mano de los representantes en órganos consultivos. Dentro de la limitada presión que estos representantes puedan realizar, se viene apostando claramente por otro modelo del cual existe un amplio dossier como propuesta oficial. En esta línea el PA apuesta por un segundo Canal de televisión y por una radio sin publicidad., y que para información más concreta, El Secretario de Relaciones señala, puede poner en contacto al colectivo con la representante oficial en el Consejo de Administración de RTVA, Cristina Álvarez.

Una vez en el orden del día se pasa a considerar como segundo punto la propuesta de **Ley sobre Fundaciones**, cuyo primer borrador ha sido presentado por la ACA al Parlamento para su estudio por los distintos grupos parlamentarios. Se informa que el proyecto responde a un punto concreto del Estatuto **no** desarrollado aún en nuestra Comunidad, y que constituye un dato importante ahora que se responsabiliza fiscalmente a las CC.AA.; amén de una nítida apuesta por ámbito socio-culturales, de patrimonio histórico, deportivo... cuyos folios son de buen agrado por la Asamblea de Fundaciones de Andalucía.

Por parte de Juan Carlos Soriano, se informa que técnicos del partido están estudiando la propuesta presentada , y que esta organización no tiene problemas a la hora de reconocer la paternidad de la propuesta si se consigue antes de fin de año que fuera introducida por los andalucistas en el ámbito del calendario legislativo del ejecutivo andaluz para fechas próximas. El punto pues queda también abierto y a la espera de nuevos encuentros.

El tercer punto del orden del día fijado hace referencia a las *Jornadas sobre Financiación Autonómica* que esta entidad va a organizar para finales de febrero en Córdoba, junto al Instituto de Desarrollo Regional y el Observatorio Económico de Andalucía de la cual ya se enviaría información e invitación tanto a la Consejería como al Partido.

A este respecto Juan Carlos Soriano explica que resulta obvio que la posición del Partido Andalucista no es la del PSOE, y que ésta se quiere hacer confundir con la del Ejecutivo y la del Parlamento; para lo cual, en las últimas fechas ha existido un conjunto de declaraciones del Secretario General y del Portavoz del Grupo Parlamentario para marcar distancias. de la polémica puramente partidista entre partidos centralistas.

Como último punto se presenta la V edición de la carrera de relevos *Un esfuerzo por Andalucía*. Este año comienza en Setenil y desde Ronda, pasando por Algeciras llegará al Parlamento una vez pase por Villamartín y Jerez. Bajo lema en pro de la **comarcalización** y rechazando el enfrentamiento interprovincial, esta edición pretende contar con el apoyo del partido especialmente en los casos de su paso por Algeciras, Jerez, Villamartín y Sevilla. Realizando un llamamiento para que cada partido se la monte como desee al respecto del paso por el municipio que gobierna y a la hora que sus líderes locales participen.

Juan Carlos Soriano señala que trasladará el tema por medio de la Comisión Delegada al Secretario Nacional de Política Municipal, para que tome las medidas oportunas al respecto.

Sin más, emplazados todos para un nuevo contacto a medio plazo, se levanta la reunión dos horas después de su comienzo,

EL SECRETARIO NACIONAL DE
RELACIONES CON LA SOCIEDAD



Fdo: Juan Carlos Soriano